

Fecha: 01-03-2022 Visitas: 1.848 Favorabilidad: ☐ No Definida Fuente: Redg9

Título: Vuelta a las aulas: PUCV propiciará el cuidado de los estudiantes en el regreso a la presencialidad

Link: https://redg9.cl/2022/03/01/vuelta-a-las-aulas-pucv-propiciara-el-cuidado-de-los-estudiantes-en-el-regreso-a-la-presencialidad/

El inicio de las clases para los alumnos de primer año será el próximo miércoles 2 de marzo y los universitarios de curso superior volverán a nuestra Casa de Estudios el próximo lunes 7 de marzo.

Después de casi dos años de que comenzó la pandemia de Covid-19 en Chile, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso ha tomado todos los resguardos necesarios para que los estudiantes retomen la presencialidad en su formación y vuelvan a sentir la vida universitaria en las distintas sedes.

Al respecto, el inicio de las clases para los alumnos de primer año está agendado para el miércoles 2 de marzo y los estudiantes de curso superior volverán a los campus el lunes 7 de marzo próximo. El regreso de los universitarios a la PUCV, de acuerdo a las instrucciones de la Rectoría, será en un 100% presencial, específicamente en el ámbito de pregrado. "La decisión se ha tomado considerando la necesidad que existe en la comunidad universitaria de volver a la presencialidad, sobre todo en las actividades más prácticas que se incluyen en la formación de los estudiantes. La Universidad abarca una serie de disciplinas, que van entre las ciencias, las ingenierías, las humanidades y la salud, entre otras. El regreso a las aulas ha sido una demanda amplia desde la comunidad universitaria, en especial desde los profesores y estudiantes", precisó el director de Procesos Docentes, Juan Pablo Herrera. Sobre este mismo punto, la PUCV ha tomado todas las medidas sanitarias exigidas por los ministerios de Salud y de Educación, lo que se ha difundido ampliamente entre los estudiantes.

En 2021, nuestra Casa de Estudios tuvo una experiencia muy exitosa de regreso a las aulas donde alrededor de 5 mil estudiantes vivieron la presencialidad durante la modalidad de clases híbridas, lo que permitía que algunos pudiesen asistir a la Universidad y otros siguieran las clases de manera sincrónica en vivo. La PUCV no tiene contemplada la exigencia del pase de movilidad para los estudiantes que vuelven, considerando que más del 95% del alumnado se encuentra con su esquema de vacunación completo.

PREPARATIVOS A LA VUELTA DE CLASES Para recibir a los estudiantes este año, la PUCV ha realizado un gran esfuerzo en infraestructura, mejorando el espacio físico para enfrentar la pandemia, adaptando especialmente las salas de clases, bibliotecas y auditorios, siempre ceñidos a los protocolos entregados por el Ministerio de Educación. Hace un tiempo, se implementó la página web www.covid.pucv.cl donde se incluyen todos los protocolos requeridos. La comunidad universitaria tuvo acceso a un curso de medidas preventivas considerando el contexto, de tal manera que sus integrantes están enterados de lo que pasa con la pandemia y de cómo protegernos.

Además, se han instalado medidores de temperatura en los diversos campus junto con dispensadores de alcohol gel, ofreciendo sanitización de las salas y se contará con el registro de la trazabilidad de los alumnos tanto dentro de los campus, como en las salas de clases. Aunque este 2022 se propiciará el regreso presencial a las aulas, la PUCV se ha dado cuenta que el uso de las tecnologías y las aulas virtuales son un aporte en su formación. En ese sentido, la forma de impartir la docencia ha cambiado entendiendo que nuestros alumnos son nativos digitales.

"Como Universidad es fundamental potenciar la presencialidad con estos aspectos tecnológicos, tales como la ubicación de las clases en un repositorio que puede ser consultado por los alumnos de forma constante o el uso de herramientas tecnológicas como Kahoot, que permiten una docencia mucho más interactiva con nuestros alumnos. Desde ese punto de vista, nosotros a través de Aula Virtual no sólo vamos a mantener los apoyos tecnológicos sino que también nuestro plan de desarrollo es potenciarlo. Las tecnologías no se perciben sólo como alternativas, sino que son un complemento a la formación", precisó Herrera.



SER PUCV Un aspecto que también se potenciará este 2022 corresponde al uso de la aplicación "SER PUCV" que se desarrolló hace un tiempo pensando que los alumnos son nativos digitales y el uso del teléfono celular forma parte de sus actividades cotidianas. En ese sentido, los medios de comunicación tradicionales en ocasiones no tienen un efecto tan directo como los mensajes que llegan a través de los smartphones. "La aplicación no es solo una respuesta a la pandemia. Tratamos de posicionarla como una herramienta de información, interacción y comunicación entre la Universidad y los alumnos. En una sola plataforma se pueden acceder a los aspectos curriculares, registros académicos y hemos ido avanzando en ofrecer servicios como la obtención de certificados y próximamente podremos incorporar registros de asistencia", indicó Herrera. Próximamente se incorporará en ella más información sobre los

casinos de la Universidad, buses de acercamiento actualizada y ofrecerla en tiempo real. Fuente: No	A través de esta plataforma es posib	le entregar información